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  防 犯 ま ち づ く り 推 進 協 議 会 概 要 

 

１ 開催日時 

  平成２４年３月２１日(水) 午後４時００分～午後５時１５分 

２ 開催場所 

  成田市馬橋８番地－１ 

  成田市防犯事務所会議室 

３ 出席者 

  (委員)１７名 

   藤沼会長，渡邉副会長，角田委員，堀委員，黒田委員，公平委員，伊能委員，栗田委員，

岩澤委員，岩野委員，折戸委員，高原委員，石井委員（代理：永谷氏），麻野委員，櫻井

委員，小泉委員，大木委員 

 (事務局) 

   諸岡市民生活部長，熱田市民生活部副参事，後藤市民生活部副参事，貝原塚交通防犯課長，

佐久間交通防犯課主幹，栗原交通防犯課主査，若山交通防犯課副主査、伊藤交通防犯課主事

補 

４ 新委員委嘱状交付 

  新規に推薦された成田市ＰＴＡ連絡協議会（公津の杜小ＰＴＡ会長）櫻井 裕子様に委嘱状

の交付を行った。 

５ 議題 

（１） 平成２４年度 犯罪抑止重点地区の指定について 

（２） 防犯まちづくり推進協議会表彰について 

（３） その他 ・防犯灯設置費及び維持管理費補助金の補助対象にＬＥＤ灯を加えることに 

        ついて（報告）等 

６ 議事(要旨) 

  議事（１）について事務局より平成２３年中犯罪発生件数に基づいた事務局（案）を提案

し，案のとおり承認された。 

  議事（２）について事務局（案）を提案し，案のとおり承認された。 

   その他 ＬＥＤ灯については，推進計画にも定められている事項でもあるので，速やかに事

業運営を開始することとなった。 

            その他に，出席委員より防犯全般に関する意見・報告等の発言がありました。 

７ 傍聴  

 (１) 傍聴者 

     なし 

 (２) 傍聴の状況 

     

８ 次回開催日時(予定) 

 平成２４年１０月頃に開催予定。議事内容については，（１）防犯まちづくり推進計画の進捗

状況等を取り上げる予定。 
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会 議 録 

 

議 事（１）平成２４年度 犯罪抑止重点地区の指定について 

      資料３-１～３-４に基づき、事務局案を提案。質疑応答なく、全会一致で承認。 

議 事（２）防犯まちづくり推進協議会表彰について 

      資料４・資料５に基づき、６名の表彰者を事務局案として提案。質疑応答なく、全

会一致で承認。 

その他 ①防犯灯設置費及び維持管理費の交付対象にＬＥＤ灯を加えることについて（報告） 

      事務局より資料６～７に基づき報告後、ＬＥＤ灯の点灯実験を実施。委員に直接Ｌ

ＥＤ灯の光を体感していただき、ＬＥＤの有効性をアピールした。 

 

その他 ②玉造４丁目自治会の空き巣等防犯対策の取組（堀委員より報告） 

（堀委員） 玉造 4 丁目で発生した 3 件の「空き巣」被害を切っ掛けに、自治会が主体となり

成田警察署生活安全課の協力のもと「防犯講習会」を実施した。当日は、成田警察署の生活安全

課から警察官に参加していただき、防犯に関する具体的な講話を実施していただいた他、実際に

被害に遭われた方に生の声を聞くことができました。その被害者の方によると、被害後は「夜も

心配で安心して眠れず、大きな精神的なストレスがつきまとった。」とのことでした。今回警察

署のお話と、被害に遭われた方のお話とを聞き、自治会の方々と情報を共有でき、住民の連帯感

を高めることに繋がったと思います。今後も、継続的にこのような「講習会」等を自治会単位で

やっていけば、被害も少なくなってくるのではないかと思いました。警察の方々の説明を受けま

して、まずは、家庭ごとに出来る防犯対策から実施してゆきました。自治会単位でも防犯対策を

実施することの有効性を感じました。 

 

その他 ③不審者情報（防災メール）の充実について（櫻井委員より意見） 

質疑応答 

（桜井委員）市から防災メールで配信していただいている情報の中に、「不審者情報」が多くあ

ります。中学生が帰宅の時間の 4 時くらいに、ニュータウン・三里塚方面のいつも同じような

地域の情報があります。ただ不審者の出没情報は入ってくるのですが、その後、実際はどう対処

されたのかという詳細な情報がもう 1 本あると、みんなで情報を共有しあいながらパトロール

等ができると思います。中学生の女の子達が、いやな思いをするということは、精神的にかなり

辛いことだと思いますので、是非細かい情報が共有できると良いと思います。 

（事務局）小中学校の保護者への不審者情報の提供につきましては、教育委員会からメールが送

信されています。 

そこで、もっと詳しい情報をということですが、教育教委員会の判断となってしまいますが、

メールの内容がナイーブなものですので、詳しく送信することが、良くない方向へ発展してしま

う可能性があり、その辺を教育委員会で判断していると思われます。どうしても詳しい情報をと

いうことでしたら、教育委員会へ要望していただきたいと思います。 

 また、防災メールに登録されている方々には、交通防犯課で送信させていただいている高校生

以上及び成人女性に対する不審者情報も配信させていただいております。こういった情報を配信

させていただいて、地域で自主防犯活動を行っている方に情報提供することにより、パトロール
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をする際に参考にしていただければと思います。 

先ほどの「より詳細な情報の提供」につきましては、交通防犯課からも教育委員会に伝えさせ

ていただきますが、できればＰＴＡ連絡協議会のほうからも要望していただければと思います。 

 

その他 ④商業地区の防犯対策について（伊能委員より意見） 

（伊能委員）来年度平成２４年度の犯罪抑止重点地区として、成田駅周辺、ウイング土屋地区、

公津の杜駅周辺が指定され、主な対策として、地域防犯推進員の活動、移動えきばんの活動など

の様々な対策を実施することになっておりますが、こういった商業地区におきましては、商工会

や各商店街の集まりなどで、もう少し防犯対策を検討していただいて、お客様に安心して訪れて

いただく環境づくりも必要ではないかと思います。交通防犯課も商工課と話をしていただいて、

より充実して安心して生活できる成田市の防犯体制を構築していただければと思います。 

（事務局）そのように検討させていただきます。 


